

## Inauguration de deux nouveaux points de vente « Mon Panier Primeur et Solidaire » d'Andès au cœur des quartiers prioritaires de la ville (QPV) du Val-de-Marne

*Andès annonce le lancement officiel de deux points de distribution « Mon Panier Primeur et Solidaire » à Villeneuve-Saint-Georges et Créteil (94), les 14 et 21 novembre prochains. Ils viennent compléter un dispositif qui compte déjà 6 sites dans le département, et qui rencontre un franc succès.*



Vente « Mon Panier Primeur et Solidaire » à Orly

### Une initiative en faveur de l'alimentation saine et durable dans les QPV

Depuis 2022, et en parallèle des 615 épicerie solidaires de son réseau, **Andès développe des points de vente dans les quartiers prioritaires de la ville du Val-de-Marne**, offrant aux habitants la possibilité d'accéder à des paniers anti-gaspi de fruits et légumes frais et de saison à prix solidaire (en moyenne 1€ le kilo). Cette offre est accessible à tous les locataires des logements sociaux du quartier sur simple présentation d'une quittance de loyer. « *Les légumes sont bons et ça fait plaisir à ce prix-là !* », raconte Micheline, cliente du point de vente « Mon Panier Primeur et Solidaire » d'Arcueil.

En 2023, plus de **50 tonnes** de fruits et légumes ont ainsi été distribuées, représentant plus de **10 000 paniers** vendus à **4 700 résidents** de QPV.

Afin de renforcer la démarche responsable, ces produits sont issus de dons et d'achats auprès de producteurs et grossistes. Les paniers sont ensuite **confectionnés et livrés par des salariés Andès en parcours d'insertion à l'Atelier Chantier d'Insertion (ACI) Andès de Rungis (94)**, contribuant ainsi à la réinsertion professionnelle de personnes éloignées de l'emploi et à la lutte contre le gaspillage alimentaire.

## Un vecteur de lien social au cœur des quartiers

Au-delà de l'alimentation, les points de vente Andès « Mon Panier Primeur et Solidaire » jouent un rôle clé dans la **dynamisation des quartiers**. Chaque site devient un **lieu de rencontre**, où les résidents peuvent **s'impliquer et participer** à des animations locales (ateliers de cuisine, dégustations, confection d'objets réutilisables, etc.). Par exemple, à Villeneuve-Saint-Georges, les clients ont la possibilité de composer eux-mêmes leurs paniers pour favoriser leur implication.

## Un projet solidaire et innovant largement soutenu

Six autres points de vente « Mon Panier Primeur et Solidaire » ont déjà vu le jour à **Arcueil, Orly, Villejuif, Choisy-le-Roi et Cachan (2)**.

Un projet qui continue de prendre de l'ampleur grâce au soutien des bailleurs sociaux Valophis et Valdevy, de la préfecture du Val-de-Marne, du Ministère des Solidarités, et de partenaires privés d'Andès, comme Carniato et Médiaperformances.

Les deux points de vente inaugurés dans quelques jours à Villeneuve-Saint-Georges et Créteil sont installés dans les quartiers prioritaires dont le Groupe Valophis est l'un des principaux bailleurs. Cécile Teurlings, chargée de développement social et urbain, partage : « *Cette action mise en place sur le patrimoine Valophis, prend sens dans ses dimensions d'insertion, d'anti-gaspillage alimentaire et de solidarité. Une équipe souriante et chaleureuse, toujours au rendez-vous, favorisant les rencontres et le lien social lorsqu'elle vient s'installer en bas de nos immeubles. Nous contribuons avec conviction dans le développement de ce projet qui répond aux besoins de nos quartiers, merci !* »



## Ne manquez pas cet événement riche en rencontres et échanges !

Andès convie l'ensemble de ses partenaires publics et privés, les structures d'aide alimentaire et les médias aux inaugurations de ces nouveaux points de vente. Ces événements sont l'occasion de découvrir de près cette initiative pionnière, d'assister à une vente de paniers et de rencontrer les habitants, les acteurs du projet, ainsi que les représentants des bailleurs sociaux et des institutions qui soutiennent « Mon Panier Primeur et Solidaire ».

## **Inauguration du point de vente Andès « Mon Panier Primeur et Solidaire » de Créteil**

- Jeudi 14 novembre 2024 à 14h30
- Maison de la Solidarité – 1 rue Albert Doyen – 94000 Créteil

## **Inauguration du point de vente Andès « Mon Panier Primeur et Solidaire » de Villeneuve-Saint-Georges**

- Jeudi 21 novembre 2024 à 10h30
- Maison pour Tous – Rue des chênes – 94190 Villeneuve-Saint-Georges

### **Contact Andès sur place**

Léa GRIBEL : 06 70 29 22 13

### **Contact presse**

**Lise MAURUS – Directrice de pôle chez Andès**

lise.maurus@andes-france.com

06 43 21 52 48

### **À propos d'Andès**

Andès est le réseau national de 615 épiceries solidaires qui permettent chaque année à plus de 230 000 personnes en situation de précarité de reprendre la main sur leur alimentation et leur avenir. Soutenu par France Relance en 2021, Andès a initié le projet « Mon Panier Primeur et Solidaire » afin d'aller vers les habitants des quartiers prioritaires afin qu'ils puissent accéder à une offre de fruits et légumes frais et de qualité.

<https://new.andes-france.com/>

### **À propos du Groupe Valophis**

Opérateur social de premier plan, présent dans sept départements d'Île-de-France, principalement dans le Val-de-Marne, et en région, le Groupe intervient sur tous les métiers du logement. Il accompagne les politiques urbaines et sociales des collectivités, en proposant des solutions diversifiées pour répondre aux besoins des familles et favoriser les parcours résidentiels.

<https://www.groupevalophis.fr/>